

François Hollande martèle sa confiance en la Lorraine

by La Gazette - lundi, décembre 01, 2014

<http://correspondances.fr/francois-hollande-martele-sa-confiance-en-la-lorraine/>

François Hollande a affiché un optimiste de fer lors de sa visite en Lorraine le 24 novembre dernier.

A Uckange (Moselle), le Président a martelé sa confiance en la sidérurgie régionale à laquelle il fixe l'objectif de devenir « *l'une des meilleures du monde* ». Revenu comme promis à l'usine ArcelorMittal, il a qualifié Florange de « *symbole du respect de la parole de l'Etat au plus haut niveau* ». Ce message de confiance a séduit nombre d'élus et d'industriels, mais ne répond pas aux interrogations quant au Pacte lorrain conclu en 2013 par le gouvernement Ayrault. La région bénéficie d'un plan de relance de 300 millions d'euros abondé pour moitié par l'Etat, mais voit les crédits du contrat de plan Etat-Région 2015/2020 amputés de moitié. La phase opérationnelle du Pacte connaît par ailleurs un démarrage laborieux.